



Alcaldía Iztapalapa

14 de enero de 2021

Esta mañana, la alcaldesa **Clara Brugada M** presentó, de manera virtual, el programa de Tanques de oxígeno gratuito para **#Iztapalapa** mediante el cual se brindará apoyo a vecinas y vecinos con insuficiencia respiratoria derivada de **#COVID19**.

Derivado del costo elevado y de la dificultad para conseguir un tanque de oxígeno para abatir los efectos del COVID-19, la **Alcaldía Iztapalapa** pone en marcha este programa que consiste en el préstamo de 200 tanques de oxígeno portátil y de traslado, así como 100 concentradores de oxígeno a personas residentes en la demarcación con diagnóstico positivo de COVID-19, prescripción médica y cuya saturación sea menor a 85 por ciento.

A través de las trece Direcciones Territoriales o comunicándose al call center 55-6651-6651, las y los vecinos de Iztapalapa podrán acceder al préstamo de un tanque de oxígeno, de manera gratuita.

Este programa fortalece la estrategia de la Alcaldía para enfrentar la pandemia, permite también reducir el número de hospitalizaciones y mantener camas disponibles para atención médica especializada.

Otras de las acciones que lleva a cabo la Alcaldía para cortar las cadenas de contagio son:

- 500 servidores públicos de la visitan día a día y **#CasaXCasa**, trece colonias distintas, de manera universal, para identificar posibles casos, canalizarlos a los módulos y realizarles la prueba rápida gratuita.
- Se visitan, diariamente, tianguis, mercados y comercios públicos de la demarcación, a fin de informar y corroborar la implementación de medidas sanitarias.
- Brigadas de sanitización recorren Unidades Habitacionales, espacios públicos y calles de toda la demarcación.
- Personal de la Alcaldía ha realizado más de 300 mil llamadas como parte del monitoreo constante de personas enfermas por COVID-19 en la demarcación.

Finalmente, la alcaldesa informó que el día de ayer, la brigada Correcaminos de la Secretaría de Salud del Gobierno de México, en conjunto con la **#SEDEN**, inició la jornada de vacunación contra el COVID19 al personal médico de Iztapalapa. Asimismo, exhortó a la población a no bajar la guardia, permanecer en casa el mayor tiempo posible y en caso de salir, hacerlo con todas las medidas preventivas como el uso de careta, cubrebocas y conservando la **#SanaDistancia**.

#RetoCeroFiestasCeroContagiosEnIztapalapa #EstamosEnRojo

#DetengamosAICOVIDEnIztapalapa

#JuntosLoVamosALograr



1,2 mil

250 comentarios 1,1 mil veces compartido

Compartir

Español · English (US) · Português (Brasil) · Français (France) · Deutsch

Privacidad · Condiciones · Publicidad · Opciones de anuncios · Cookies · Más · Meta © 2023

Ver más de Alcaldía Iztapalapa en Facebook

Iniciar sesión

Crear cuenta nueva